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1) Ricostruzione post sisma 

Obbiettivo prioritario di questa Amministrazione è portare a termine la ricostruzione 

post sima che ha avuto un significativo avvio con le molteplici procedure di gara 

avviate per la ricostruzione di immobili di proprietà pubblica quali: 

- Casa di accoglienza/RSA “Don Vittorio Gili”; 

- Teatro “Leopoldo Marenco”; 

- Palazzo Spinabello; 

- Realizzazione area protezione civile e sosta camper; 

- Ricostruzione Ex Mattatoio con delocalizzazione presso la lottizzazione di Ralle; 

Inoltre verranno portate a termine tutte quegli interventi realizzati tramite i 

finanziamenti che questa Amministrazione è riuscita ad ottenere dal Dipartimento 

della Protezione Civile a seguito del sisma come: 

- Sistemazione del versante in frana su Strada Comunale di Costafiore; 

- Sistemazione e ripristino di Strada delle Piane; 

Per quanto riguarda la ricostruzione privata questa Amministrazione ha già 

provveduto ad adottare il PUA di “Muccia Capoluogo” e quelli relativi alle frazioni 

di Massaprofoglio e Costafiore che consentiranno una ricostruzione sicura senza 

perdere l’identità dei luoghi. Come fatto fino ad oggi questa Amministrazione si 

adopererà affinché ogni singolo cittadino possa rientrare al più presto nella 

propria abitazione. 

2) Insediamenti produttivi. 

Due lotti della zona industriale sono stati venduti alla ditta “Svila” di Visso, produttrice 

di pizze, la quale sta elaborando un progetto che, a breve, verrà presentato e grazie 

al quale si darà inizio alla produzione offrendo occupazione locale. 



3) Evitare l’isolamento del nostro territorio. 

Dopo il completamento della superstrada, si sta progettando il tratto della 

Pedemontana Camerino – Muccia; in comune è stato presentato un progetto nei 

confronti del quale l’amministrazione ha avanzato osservazioni affinché la 

realizzazione della strada non provochi un impatto negativo sulla realtà della nostra 

zona, ma al contrario la renda il più possibile fruibile e accessibile, tale da consentire 

il rilancio delle attività economiche e produttive del territorio. 

4) I giovani. 

Le ragazze e i ragazzi, per il loro tempo libero, hanno a disposizione il campo di 

calcetto realizzato nei pressi del campo sportivo. La medesima area sarà oggetto di 

un ulteriore investimento tramite finanziamento CONI “Sport e Periferie” che 

consentirà di ottenere un altro campo polivalente per il gioco del tennis, del volley e 

del basket. Con il medesimo finanziamento verranno ammodernate ed efficientate le 

strutture annesse al campo sportivo; la riqualificazione avrà lo scopo di rendere il 

“polo sportivo” attrattivo e di ricostituire una società sportiva con giovani del luogo. 

Inoltre per le attività indoor, grazie anche ad una donazione di Banca d’Italia, verrà 

realizzata una nuova e più grande palestra, dotata di tutti i servizi annessi necessari 

per lo svolgimento di attività sportive anche agonistiche, che prevede anche la 

presenza del pubblico. 

5) La socialità. 

Ricostruire la rete sociale attraverso centri di aggregazione, attivando corsi di lingua 

inglese, di cucito e di cucina. A tal fine si può già utilizzare il Centro Polivalente della 

Croce Rossa in via Fonte del Colle e la biblioteca nel container della ex scuola primaria. 

Una volta terminata, invece, la nuova struttura donata dalla Croce Rossa Italiana in 

via Pian di Giove, sarà messa a disposizione della cittadinanza una parte importante 

di essa da destinare a luogo di aggregazione, in cui promuovere iniziative rivolte alla 

popolazione e realizzate con il coinvolgimento di essa. 

6) Ascolto e Trasparenza 

L’amministrazione attraverso le varie figure e con il supporto degli uffici, sarà sempre 

a disposizione dei cittadini, ascoltando le esigenze degli stessi al fine di migliorare i 

servizi essenziali e socio-assistenziali. Inoltre, come è sempre avvenuto, sarà garantita 



la trasparenza dell’azione amministrativa informando la cittadinanza degli interventi 

realizzati, da realizzare o da completare. 

7) Cultura. 

L’amministrazione, in collaborazione con l’ABF “Andrea Bocelli Foundation”, intende 

potenziare ed investire su progetti per migliorare sempre di più l’offerta formativa 

didattica e di laboratorio. E’ nostra ferma intenzione riprendere e completare il 

progetto per l’asilo nido negli spazi della scuola. 

8) Sede comunale. 

Viste le evidenti difficoltà ad adeguare sismicamente il palazzo Paparelli, dove è 

destinata la futura sede comunale, si sta valutando la concreta possibilità di trovare 

locali come sede provvisoria del comune, iniziando, quindi, un graduale 

smantellamento dei containers. 

9) Riassetto del territorio. 

L’amministrazione ha, finalmente, ottenuto da parte dell’ANAS il riconoscimento di 

centro urbano del tratto della SS 77 che va da Muccia a Maddalena. Nel frattempo si 

stanno elaborando delle varianti urbanistiche che consentiranno un miglior assetto 

territoriale. La crisi sismica e la conseguente gestione dell’emergenza hanno stravolto 

l’assetto urbano del paese, e l’amministrazione, ottimizzando interventi emergenziali 

eseguiti e sviluppando un percorso che collega gli stessi, anche predisponendo i 

dovuti sottoservizi, intende rafforzare la possibilità futura di sviluppo dell’intero 

territorio comunale sia dal punto di vista residenziale (sono in corso i lavori di 

urbanizzazione in località Ralle) che economico-produttivo attento anche allo 

sviluppo del turismo delle aree interne. 

10) Sanità. 

Nella costruenda struttura donata dalla Croce Rossa Italiana in via Pian di Giove alcuni 

locali saranno adibiti ad ambulatori medici con strutture per servizi specialistici; sarà 

attivato, inoltre, un centro prelievi che offra un servizio ai cittadini per evitare disagi 

e spostamenti. 

11) Sicurezza. 

Particolare attenzione sarà rivolta alla sicurezza dei cittadini con l’istallazione di 

telecamere per controllare, nel rispetto della privacy, l’intero territorio comunale. 



Inoltre questa amministrazione per migliorare la sicurezza pedonale ha intenzione di 

destinare i finanziamenti provenienti dal Ministero dell’Interno per gli anni 2021-2024 

alla prosecuzione dei camminamenti pedonali che sono già stati realizzati. 

12) Turismo. 

Il Mulino Varano, grazie alla recente ristrutturazione, è sede dello IAT (Ufficio di 

Informazione e di Promozione Turistica), dove si possono chiedere informazioni e 

dove si potranno esporre prodotti del nostro territorio. Per promuovere il ritorno di 

turisti che possano apprezzare le nostre bellezze naturalistiche e gustare i nostri 

prodotti tipici. 

Verrà inoltre promosso ed incentivato il “turismo lento” mediante la riapertura dei 

sentieri non più percorsi, l’implementazione e adeguamento degli stessi per la 

realizzazione di una rete di piste ciclabili con l’apposizione di un’adeguata 

cartellonistica. Il territorio comunale inoltre è attraversato dai “Cammini Lauretani” e 

“Francescani”, con numerosi pellegrini che ogni anno visitano il nostro paese, 

l’obbiettivo che ci poniamo è di creare strutture turistico-ricettive che siano funzionali 

a questo tipo di turismo e che facilitino la permanenza sul territorio. 

   

 

  


